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5 выездных пунктов 
вакцинации

сегодня возобновляют работу 
в Екатеринбурге 

Министерство здравоохранения 
региона совместно с руководством 
торговых центров открывают 
выездные пункты вакцинации 
против гриппа в рамках нацпроекта 
«Здравоохранение» и программы 
«Общественное здоровье уральцев». 
Акция продлится до 16 ноября 
(по пятницам и субботам). 

Вакцинироваться могут жители 
Свердловской области старше 
18 лет, вне зависимости от прописки. 
Главное – иметь при себе медполис 
и сертификат о прививках. 
Со списком ТЦ, участвующих в акции, 
можно ознакомиться на сайте 
облгазета.рф. 

36 гибридов 
кукурузы

высадили 
на экспериментальных 
площадках в ГО Сухой Лог 
и в Ирбитском МО 

Теперь специалистам Уральского 
федерального аграрного научно-
исследовательского центра 
УрО РАН предстоит определить 
лучшие из гибридов для 
повышения качества кормовой 
базы животных в регионе. 

Чтобы определить, какие 
гибриды кукурузы лучше подходят 
для выращивания в нашей 
области, свердловские ученые 
сотрудничают с коллегами из 
селекционных центров юга России. 

Главное направление – 
страны СНГ и Азии
Свердловское правительство займется продвижением продукции региональных 

предприятий на внешние рынки 

Михаил БАТУРИН

Евгений КУЙВАШЕВ 3 октября 
на заседании свердловского 
правительства поставил 
задачу перед членами 
кабмина создать условия для 
расширения международной 
кооперации и экспорта. При 
этом губернатор отметил, 
что Средний Урал уже входит 
в топ регионов-лидеров по 
поддержке экспортеров, 
активно реализовывая 
комплекс мер Регионального 
экспортного стандарта 2.0.

– По итогам первого полу-
годия текущего года Свердлов-
ская область стала лидером сре-
ди субъектов Российской Феде-
рации по внедрению и приме-
нению его инструментов. Од-
ним из примеров успешной ра-
боты считаю рост партнерства с 
нашими коллегами из Узбеки-
стана. Бизнес-миссии, встречи 
с официальными лицами, ре-
гулярное проведение выстав-
ки «ИННОПРОМ. Центральная 
Азия» способствовали росту 
экспорта оборудования, произ-
водимого у нас на Урале, – ска-
зал Евгений Куйвашев.

Молодость в цветах и смыслах
Участники Уральской креативной недели создадут визуальную концепцию бренда «Молодежь Свердловской области»

Максим НАЧИНОВ

Уральская креативная неделя 
объединит сотни молодых дизайнеров 
Свердловской области. Участников 
ждет пятидневная программа 
фестиваля с десятком образовательных 
и творческих мероприятий, 
по итогам которых будет разработана 
и утверждена визуальная концепция 
бренда «Молодежь Свердловской 
области». 

Уральская креативная неделя прово-
дится в рамках президентской програм-
мы «Регион для молодых». Открытие 
фестиваля запланировано на 17 октя-
бря, мероприятие пройдет на площад-
ке креативного кластера «Домна». С 19 
по 23 октября в Уральском центре раз-
вития дизайна будет проходить хака-
тон: молодые дизайнеры в течение пяти 
дней разработают варианты айдентики 
бренда. Они будут работать над идеями 
по развитию дизайна одежды, дизайна 

городской среды, дизайн-мультимедиа, 
дизайна интерьера и других видов ин-
дустрии.

Главным итогом хакатона станет го-
лосование за лучшие дизайн-проекты, 
которые будут представлены 24 октября 
в последний день Уральской креативной 
недели. Лучший проект составит основу 
брендбука «Молодежь Свердловской об-
ласти», который впоследствии будет ис-
пользоваться для оформления мерча мо-
лодежных делегаций.

Для отбора участников Уральской 
креативной недели до 10 октября прово-
дится «марафон идей» – любой житель 
Свердловской области в возрасте от 14 
до 35 лет может придумать логотип и 
слоган для бренда «Молодежь Свердлов-
ской области». Свою идею можно нари-
совать или описать словами и напра-
вить вместе с заявкой в системе «Моло-
дежь России».

ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ:

ВОСТОК
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Строительство 
как искусство
Три свердловские компании стали лауреатами 

«инженерного Оскара»

Максим НАЧИНОВ

Стали известны имена победителей 
четвертой Всероссийской инженерно-
архитектурной премии 100+ Awards, также 
известной как «инженерный Оскар». 
В этом году за победу в шестнадцати 
номинациях боролись 76 проектов. 
Всего оргкомитет получил 240 заявок 
из 27 регионов России. Среди лауреатов 
этого года – три строительные компании 
Свердловской области.

Награждение состоялось в рамках Между-
народного строительного форума и выстав-
ки 100+ TechnoBuild. В состав жюри вошли ве-
дущие российские и иностранные специали-
сты строительной отрасли, представители 

профильных органов государственной вла-
сти и местного самоуправления. В их числе 
– руководитель департамента комплексной 
градостроительной безопасности, председа-
тель научно-технического экспертного сове-
та ЦНИИП Минстроя России Рустам Акбиев, 
советник директора Единого института про-
странственного планирования РФ Леван Ако-
пов, сооснователи компании «Метрополис» 
Мухамед Нассер и Александр Ворожбитов, 
соучредитель и первый заместитель дирек-
тора архбюро «Остоженка» Андрей Гнездилов, 
сооснователь архбюро Megabudka Дарья Ли-
стопад и многие другие. Награды победите-
лям вручили первый заместитель министра 
строительства и ЖКХ РФ Александр Ломакин 
и первый заместитель губернатора Свердлов-
ской области Алексей Шмыков.

Награды победителям вручил первый заместитель губернатора Свердловской области Алексей Шмыков
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 Å Начало на стр. I

Региональный экспортный 
стандарт 2.0 разработан по на-
циональному проекту «Меж-
дународная кооперация и экс-
порт», инициированному Пре-
зидентом России Владимиром 
Путиным. К 2024 году Сверд-
ловская область обеспечила ре-
ализацию всех 15 инструмен-
тов стандарта. Это базовый на-
бор взаимосвязанных инстру-
ментов для развития и под-
держки экспорта, создания не-
обходимой инфраструктуры, 
вовлечения органов исполни-
тельной власти и бизнес-сооб-
щества в реализацию экспорт-
ной политики.

В числе инструментов Регио-
нального экспортного стандар-
та 2.0 – бизнес-миссии с презен-
тацией экспортных возможно-
стей свердловских предприятий 
представителям власти и бизне-
са иностранных государств. Так, 
экспортный потенциал участия 
делегации Свердловской обла-
сти в выставке «ИННОПРОМ. 
Центральная Азия» в апреле 
2024 года составил 12,5 миллио-
на долларов США.

Министр международных и 
внешнеэкономических связей 
региона Вячеслав Ярин отметил, 
что эти меры поддержки на-
правлены в первую очередь на 
продвижение продукции пред-
приятий, предлагающих реше-

ния для энергетической и гор-
нодобывающей отраслей, хими-
ческой промышленности, стро-
ительства и информационных 
технологий.

Кроме того, в Свердловской 
области действует Центр под-
держки экспорта – структурное 
подразделение Свердловского 
областного фонда поддержки 
предпринимательства. За 2023 
год 128 субъектов малого и сред-
него предпринимательства за-
ключили экспортные контрак-
ты на 86 миллионов долларов 
США.

Отметим, по итогам 2023 го-
да в Свердловской области объ-
ем экспорта составил 7,8 милли-
арда долларов. Основная часть 

экспорта – металлургическая 
продукция, также значитель-
ную часть составляют маши-
ны и оборудование. Ключевы-
ми торговыми партнерами вы-
ступают страны СНГ и Азии. По 
данным министерства, в соот-
ветствии со Стратегией разви-
тия международных и внешне-
экономических связей Сверд-
ловской области дальнейшее 
продвижение уральской про-
дукции планируется на терри-
тории государств Евразийско-
го экономического союза, Цен-
тральной Азии, Ближнего Вос-
тока, Азиатско-Тихоокеанского 
региона и Северной Африки.

Главное направление – страны СНГ и Азии

РЕГИОН
Владимир Путин 
назначил Артёма 
Жогу полномочным 
представителем 
Президента в УрФО

Президент Владимир ПУТИН 
подписал указ «О полномочном 
представителе Президента 
Российской Федерации 
в Уральском федеральном 
округе», сообщает kremlin.ru.

Текст указа:
1. В соответствии с пунктом «к» 

статьи 83 Конституции Российской 
Федерации назначить Жогу Артема 
Владимировича полномочным 
представителем Президента 
Российской Федерации в Уральском 
федеральном округе.

2. Настоящий Указ вступает 
в силу со дня его подписания.

«Это большая, важная работа. 
Урал – это промышленный регион. 
И не просто промышленный, там 
большое количество предприятий 
оборонно-промышленного 
комплекса сосредоточено. 
И конечно, очень важно помогать 
людям, поддержать их в их текущей 
работе. Они очень много делают для 
повышения обороноспособности 
страны. Но не только оборонка, 
там и гражданские отрасли 
представлены широко», – отметил 
Владимир Путин в ходе встречи с 
Артёмом Жогой.

Салман ГИНАЗОВ 

Павел Креков 
принял участие 
в открытии «Аллеи 
правителей России» 
в усадьбе Татищева

Скульптурный комплекс, 
включающий 43 бронзовых 
бюста исторических личностей, 
был перенесен в подмосковную 
усадьбу Василия ТАТИЩЕВА 
в Солнечногорском районе. 
Заместитель губернатора 
Свердловской области Павел 
КРЕКОВ отметил, что открытие 
аллеи в памятном месте, 
связанном с именем Василия 
ТАТИЩЕВА, является символом 
преемственности истории 
и памяти поколений.

– Сегодня совместными 
усилиями всех уровней власти, 
а также благотворителей 
мы продолжаем воплощать 
идеи Российского военно-
исторического общества и 
становимся свидетелями 
реализации масштабного 
проекта по восстановлению 
усадьбы Татищева в Болдино. 
Один из этапов – переезд «Аллеи 
правителей России» на свое 
окончательное место – позволит 
жителям Солнечногорского района 
и гостям Московской области 
познакомиться с историей России 
через лица ее правителей, – сказал 
Павел Креков.

Усадьба Татищева является 
объектом культурного наследия 
федерального значения. Именно 
здесь были созданы крупнейшие 
труды выдающегося историка 
и государственного деятеля.

све.рф

ЛАУРЕАТЫ ВСЕРОССИЙСКОЙ 
ИНЖЕНЕРНО-АРХИТЕКТУРНОЙ 
ПРЕМИИ 100+ AWARDS – 2024

Лучшее архитектурное решение:

 Жилое здание – ЖК «Высота»  
от АО «Форум-групп» (Екатеринбург);

 Нежилое уникальное здание – 
МБОУ «Образовательный центр содружество» 
от АО ПИ «Гипрокоммундортранс» (Воронеж);

 Строящийся объект – ЖК «Яналиф»  
от ГК «СМУ-88» (Казань).

Лучшее инженерное решение  
объекта строительства:

 Многофункциональный высотный 
ЖК с подземной автостоянкой по адресу: 
г. Москва, Краснопресненская наб., вл. 14, 
стр. 1 от проектно-производственной фирмы 
«Александр Колубков» (Москва).

Лучшее решение по созданию комфортной 
городской среды:

 исторический квартал Калинина  
в Черняховске от ООО «М4» (Москва).

Лучшая инновационная разработка:

 Материалы – авиационный алюминий для 
светопрозрачных конструкций Консерватории 
имени Н.А. Римского-Корсакова от АО 
«Политехстрой-Сварго» (Санкт-Петербург);

 Технологии – установки водоподготовки 
природной пресной воды и воды 
магистральных водоводов до уровня питьевой 
от ООО «Аквалид» (Астрахань);

 IT-решение – российское программное 
обеспечение для анализа и проверки 
цифровых информационных моделей Larix.
Manager от ООО «Айбим» (Москва).

Лучший дизайн интерьера:

 Общественное пространство – реновация 
облика цеха Волжского трубного завода от 
архитектурного бюро Osetskaya.Salov (Москва);

 Квартира площадью до 80 кв. м – 
«Белинского Айтауэр» от «Бюро Свердловск» 
(Екатеринбург);

 Квартира площадью от 80 кв. м – ITOWER 
WHITE от BLOK STUDIO (Екатеринбург);

 Индивидуальный жилой дом – дом с 
парящей лестницей от студии дизайна и 
архитектуры Makedesign (Ростов-на-Дону).

Полный список  
лауреатов – на сайте  
облгазета.рф
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Весь комплекс мер поддержки
В Алапаевском районе активно 
используются различные механизмы 
для улучшения качества жизни 
местных жителей, в том числе 
муниципалитет регулярно участвует 
в государственных программах 
и получает областную поддержку. 
Так, в этом году уже реализовано 
несколько проектов в рамках 
программы инициативного 
бюджетирования, а также 
близятся к завершению работы 
по благоустройству в рамках 
федерального проекта «Формирование 
комфортной городской среды». 

В селе Деево в конце сентября от-
крылся обновленный тренажерный 
зал. В этом году спортивному клубу ис-
полняется 10 лет, поэтому идея попол-
нить зал новыми тренажерами по ини-

циативному проекту была активно под-
держана.

На сумму около 300 тыс. рублей, по-
лученную из средств местных жителей, 
предпринимателей и муниципального 
бюджета, для тренажерного зала при-
обрели различное спортивное обору-
дование, например, силовой тренажер, 
велотренажер, эллипсоид, беговую до-
рожку, скамьи для жима, гимнастиче-
ские стенки.

Благодаря еще одному проекту в 
Бубчиковской школе появилось новое 
оборудование для актового зала, при-
обретенное с участием средств местно-
го бюджета.

– Дети с радостью опробовали но-
вые акустические системы, микшерный 
пульт, два радиомикрофона и проектор. 
Педагоги и родители отметили, что это 
оборудование значительно улучшит 

качество творческих мероприятий, 
проводимых в школе, – отметил глава 
Алапаевского района Олег Булатов.

Также в начале сентября в Костин-
ском детском саду прошло открытие 
интерактивного скалодрома, создан-
ного по проекту инициативного бюд-
жетирования «Развиваемся в движе-
нии».

Всего за 6 лет в муниципалитете ре-
ализовано более 60 проектов инициа-
тивного бюджетирования. 

Почти готов к открытию парк «Ме-
таллург», благоустройство которо-
го идет в рамках федерального проек-
та «Формирование комфортной город-
ской среды». Общественное простран-
ство расположилось на территории 
Верхнесинячихинского краеведческого 
музея. Над реализацией проекта по бла-
гоустройству все лето работал «Единый 

центр строительства» из Верхней Пыш-
мы. Стоимость контракта составила бо-
лее 30 млн рублей. 

За время работ в парке уже появи-
лись оборудованная детская спортив-
ная площадка, сеть пешеходных доро-
жек с удобными скамейками и урнами, 
аллея для молодоженов. Предусмотре-
но уличное освещение, а также ограж-
дение по периметру парка. Кроме того, 
на территории парка продолжается вы-
садка деревьев и кустарников, обустро-
ены газоны, позже планируют устано-
вить арт-объекты.

– Радует, что Верхняя Синячиха ста-
новится популярным туристическим 
направлением Свердловской области, 
а для жителей появляется новое место, 
где можно отлично провести свободное 
время! – поделился Олег Булатов. 

Для развития туризма в районе планируется организация историко-туристического маршрута 
между Верхней и Нижней Синячихой
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Алапаевскому району 
определили перспективу
Губернатор утвердил план комплексного развития муниципалитета

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
утвердил комплексную программу 
развития Алапаевского района 
на период с 2024 по 2030 год. 
На заседании правительства 
были зафиксированы десять 
направлений, по которым 
в приоритетном порядке будут 
выделены инвестиции.

– До 2030 года за счет всех источни-
ков финансирования на комплексную 
программу предусмотрено четыре мил-
лиарда рублей. Средства будут направ-
лены на решение комплекса инфра-
структурного, промышленного и соци-
ального развития муниципального об-
разования, – сказал глава региона Евге-
ний Куйвашев.

Документ предусматривает ремонт 
водопроводных сетей, строительство не 
менее десяти километров газопроводов 
и капитальный ремонт Нижнесинячи-
хинского гидроузла. Планируется бла-
гоустройство минимум шести обще-
ственных территорий, а также ремонт 
и обновление подвижного состава узко-
колейной железной дороги.

Запланирован ремонт помещений 
в Верхнесинячихинской школе №3 
с  обу стройством спортивной площад-
ки, а  также организация учебного цен-
тра на базе Верхнесинячихинского аг-
ропромышленного техникума.

Еще одним направлением работы 
станет развитие массового спорта. Так, 
планируется построить крытую хок-
кейную арену и лыжероллерную трассу, 
обустроить веревочный парк и стадион 
«Даниловский». Это должно повысить 
уровень обеспеченности жителей спор-
тивными сооружениями до 95%.

Также планируется строительство 
Центра культуры и искусства и органи-
зация детского образовательно-развле-
кательного центра. Реализация проек-
тов позволит в два раза увеличить чис-
ло посещений культурных мероприя-

тий в муниципальном образовании по 
сравнению с уровнем 2023 года.

Для дополнительного привлечения 
туристического потока планируется 
строительство туристско-спортивной 
базы и организация историко-туристи-
ческого маршрута между поселком го-
родского типа Верхняя Синячиха и се-
лом Нижняя Синячиха, а также созда-
ние виртуальной экскурсии по комби-
нату «Свеза Верхняя Синячиха». В пла-
нах предприятия также реализация ря-
да инвестиционных проектов.

В рамках направления «Развитие 
сельского хозяйства» будут строиться 
два корпуса для содержания крупного 
рогатого скота и обновляться парк сель-
скохозяйственной техники.

Для привлечения медицинских 
специалистов программой предусмо-
трено предоставление компенсации за 
наем жилья тем, кто переехал на работу 
в муниципальное образование.

– Благодарю губернатора Свердлов-
ской области Евгения Куйвашева за 
утверждение плана социально-эконо-
мического развития муниципально-
го образования Алапаевское. Муници-
палитет, начиная с 2022 года, совмест-
но с комбинатом «Свеза Верхняя Си-
нячиха» провел колоссальную работу 
по разработке комплексной програм-
мы развития и ее согласованию с про-
фильными министерствами Сверд-
ловской области. Уже в текущем году 
приступаем к реализации первых за-
планированных мероприятий за счет 
внебюджетных средств, – сказал глава 
муниципального образования Алапа-
евское Олег Булатов.

Напомним, практика формирова-
ния комплексных программ в регионе 
сложилась в 2013 году. В настоящее вре-
мя такие «дорожные карты» развития 
разработаны и действуют для 14 муни-
ципалитетов области.
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«Талицкий» открылся в Реже
В муниципалитете завершилось благоустройство парка в рамках ФКГС

В Реже в микрорайоне Гавань 
открылся парк «Талицкий». 
Его благоустройство 
началось в 2023 году в рамках 
федерального проекта 
«Формирование комфортной 
городской среды». Стоимость 
проекта составила порядка 
53,5 млн рублей.  

Парк расположился в живо
писном месте вдоль береговой 
линии реки Талицы. Ранее эта 
территория пустовала, однако в 
этом районе города требовалось 
место для досуга и отдыха, по
этому жители выразили жела
ние о строительстве парка. Толь
ко в 2023 году в рамках програм
мы «Формирование комфорт
ной городской среды» за про
должение реализации проек
та благоустройства территории 
проголосовали более 9,5 тыс. ре
жевлян.

– Открытие парка «Талиц
кий» – это значимое событие 
для нашего города и его жи
телей. Этот проект не только 
улучшает качество городской 
среды, но и создает простран
ство для отдыха и общения, что 
особенно важно в нашем бы
стром ритме жизни. Парк стал 
местом, где семьями можно 
проводить время на свежем воз
духе, наслаждаться природой. 
Инфраструктура парка, вклю
чая детские игровые зоны и зо
ны для отдыха, способствует 
развитию общественной актив

ности и укреплению социаль
ных связей среди жителей. Кро
ме того, реализация такого про
екта в рамках программы «Фор
мирование комфортной город
ской среды» подчеркивает вни
мание местной администра
ции к  нуждам граждан и стрем
ление создать комфортные ус
ловия для жизни. Парк «Та
лицкий» станет не только ме
стом притяжения жителей на
шего округа, но и важным ша

гом к созданию гармоничного 
и уютного облика города, кото
рый будет радовать горожан и 
гостей долгие годы, – поделил
ся глава Режевского городского 
округа Иван Карташов. 

Благоустройство парка ве
лось в два этапа. В рамках пер
вого были проведены масштаб
ные работы по подготовке тер
ритории. Здесь была проведена 
планировка территории, появи
лась тротуарная плитка, газон.  

Подрядчик оборудовал опоры 
уличного освещения, установил 
видеонаблюдение. Также были 
убраны старые аварийные дере
вья и частично посажены новые 
зеленые насаждения. 

Уже в рамках второго этапа 
было высажено более 350 новых 
деревьев и кустарников. В пар
ке появилась детская площадка, 
скамейки, обустроена набереж
ная, на которой расположил
ся оригинальный артобъект в 

форме якоря. Здесь оборудова
на сеть пешеходных дорожек, 
появился арочный комплекс, 
малые архитектурные формы.

– Поздравляю режевлян с 
этим радостным моментом! Те
перь с нетерпением ожидаем ре
ализации следующего важного 
проекта – благоустройства Пло
щади Победы. Это место являет
ся символом нашей истории и 
памяти о тех, кто защищал на
шу страну от фашизма. Благо
дарю каждого, кто принял уча
стие в голосовании и высказал 
свое мнение. Ваша активность и 
неравнодушие очень важны для 
формирования облика наше
го города, – отметил глава Иван 
Карташов. 

Проект благоустройства 
Площади Победы по улице Со
ветской стал победителем го
лосования в рамках ФКГС это
го года. Свой выбор в пользу 
этой территории сделали более 
6  тыс. жителей. Здесь планиру
ются работы по обустройству 
дорожек, освещения, установке 
скамеек, урн, а также различных 
малых архитектурных форм, 
озеленение.  К реализации про
екта должны приступить уже в 
следующем году. Работы будут 
разбиты на три этапа, поэто
му жителям важно продолжать 
активность, чтобы и в дальней
шем иметь возможность благо
устраивать территорию.

Одной из фотозон, уже полюбившихся местным жителям, стала шрифтовая композиция «Талицкий»
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С начала учебного года ребята занимаются в обновленных кабинетах
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«Каждый новый центр – это шаг вперед»
В школах Слободо-Туринского района заработали еще две «Точки роста»

В Слободо-Туринском районе 
к началу нового учебного года 
открылись сразу две «Точки 
роста». Так, муниципальный 
центр естественно-научной 
направленности появился 
в Слободо-Туринской 
школе №1, а также на базе 
МКОУ «Ницинская СОШ». 
Работы проводились в летний 
период. Всего с 2021 года 
в муниципальном районе 
в рамках национального 
проекта «Образование» 
федерального проекта 
«Современная школа» 
открыто семь центров.

Центр образования «Точка 
роста» в первой школе состоит 
из трех лабораторий, в рамках 
проекта был проведен ремонт 
помещений, приобретено необ
ходимое оборудование. На реа
лизацию было привлечено око
ло четырех млн рублей.

Здесь планируется реализа
ция не только общеобразова
тельных программ по предме
там: «Химия», «Биология», «Фи
зика», «Технология» с обновлен
ным содержанием материаль
нотехнической базой, но и кур
сов внеурочной деятельности по 
химии и физике, программ до

полнительного образования по 
биологии и робототехнике. От
метим, что в образовательном 
учреждении обучается 514 ребят.

– И учителя, и родители, 
и  дети очень рады открытию 
«Точек роста». Каждый такой 
центр  – это шаг вперед. По тем 
«Точкам роста», которые уже 
были открыты ранее, с уверен
ностью можно сказать, что де
тям очень интересно, они с удо
вольствием здесь занимаются и 
гораздо лучше начинают зани

маться по этим предметам, и это 
очень здорово. Хотелось бы от
крыть научные центры во всех 
школах, мы обязательно будем 
к этому стремиться и продол
жать работу в этом направле
нии, – рассказал «ОГ» глава Сло
бодоТуринского муниципаль
ного района Валерий Бедулёв.

Еще одна «Точка роста» по
явилась, по словам главы, вне
планово. По инициативе мест
ной администрации, а также 
при поддержке министерства 

образования и молодежной по
литики Свердловской области 
для 84 учащихся Ницинской 
школы открыли муниципаль
ный центр научноестествен
ной направленности. В рамках 
реализации проекта здесь был 
проведен ремонт в кабинетах 
физики, а также химиибиоло
гии и лаборантских помещени
ях на сумму почти в 1,5 млн ру
блей, а также приобретена ме
бель, учебное оборудование для 
робототехники, ноутбуки, прин

теры, цифровые лаборатории, 
интерактивные панели на сум
му еще в 4,9 млн рублей.

Кроме того, в рамках подго
товки к новому учебному году в 
ряде муниципальных образова
тельных организаций прошли 
текущие и капитальные ремон
ты, а также мероприятия по 
обеспечению антитеррористи
ческой защищенности и про
тивопожарной безопасности. 
В 2024 году из местного бюджета 
на эти цели было выделено поч
ти 49 млн рублей.

Из них на сумму примерно в 
4,7 млн рублей были проведены 
ремонты пищеблоков в Ницин
ской и УстьНицинской школах. 
Также в нескольких детских са
дах и школах муниципалитета 
появилось новое оборудование 
и мебель для столовых на сумму 
более 3,3 млн рублей.

В Ермаковской школе и 
УстьНицинском детском саду за 
лето заменили деревянные окна 
и двери на новые пластиковые, 
в двух школах обновили систе
му отопления. Еще в нескольких 
школах, а также в центре детско
го творчества «Эльдорадо» про
вели ремонты кровли стоимо
стью более 13 млн рублей. 
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Мост как праздник
Новый путепровод соединил центр Фабричного с отдаленным районом 

В поселке Фабричное 
Туринского городского округа 
на прошлой неделе состоялось 
торжественное открытие 
автомобильного моста через 
реку Большая Таборинка. 
Реализация проекта началась 
около года назад, работы 
проводила строительная 
компания «Строй-Сервис». 
Стоимость составила 
порядка 28 млн рублей. 
Работы финансировались 
за счет средств местного 
бюджета благодаря активной 
поддержке областного 
правительства. 

Новый мост объединил отда-
ленный район поселка с его цен-
тральной частью, где располо-
жены все основные социально 
важные объекты, включая шко-
лу и досуговый центр, фельд-
шерско-акушерский пункт и так 
далее. 

– В этом районе прожива-
ет порядка 170 человек, они бы-
ли практически отрезаны от по-
селка. Здесь есть объездная до-
рога, но она не асфальтирова-
на, и на пути также есть мост, он 
уже довольно старый, его нам 

еще предстоит отремонтиро-
вать. До сих пор люди пользова-
лись пешеходным мостом, кото-
рый мы построили лет пять на-
зад. Теперь добираться в центр 
поселка будет намного проще 
и удобнее, – рассказал «ОГ» гла-

ва Талицкого городского округа 
Александр Пузырёв. 

Глава также отметил, что ас-
фальтировать дороги в посел-
ке начали только с 2018 года, по-
этому строительство автомо-
бильного моста – это один из пер-
вых крупных проектов в этом на-
правлении. Стоит отметить, что 
для небольшого поселка с населе-
нием менее одной тысячи чело-
век проекты капитального строи-
тельства в целом довольно редкое 
явление, поэтому открытие моста 
стало для местных жителей на-
стоящим праздником.

Основание конструкции, 
а   также перекрытия моста дере-
вянные, а само дорожное полотно 
сделано из бетонных плит. Протя-
женность объекта составляет по-
рядка 70 метров, также было обо-
рудовано около 700 метров подъ-
ездных путей. По обе стороны 
 обустроены тротуары. 

Открытие моста, на котором выступили местные творческие коллективы, 
стало праздником для жителей поселка Фабричное
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Благоустройство  
к юбилею продолжается 
В Ирбите сегодня открывается березовая роща, обустроенная при поддержке губернатора

В Ирбите системно ведется 
работа по благоустройству 
города. Так, уже сегодня 
открывается шестая 
общественная территория, 
обустроенная в рамках 
федеральной программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» 
национального проекта 
«Жилье и городская среда», 
а также при поддержке 
областного правительства 
в лице губернатора Евгения 
КУЙВАШЕВА.  Так, в этом году 
завершилась работа в «Сквере 
физкультурников» в березовой 
роще у Дворца культуры  
им. В.К. Костевича. 
Реализация проекта началась 
в мае этого года. Стоимость 
работ составила порядка 
38,6 млн рублей. Мероприятия 
проходят в рамках подготовки 
к 400-летию города. 

– Жители всегда очень актив-
но нас поддерживают и активно 
участвуют в голосовании, в об-
щественных обсуждениях. Кро-
ме того, все территории, которые 
мы благоустраиваем, очень вос-
требованы, они становятся из-
любленным местом горожан. Ес-
ли пройти вечером, в выходные 
дни, можно увидеть, как люди гу-
ляют семьями с детьми, – расска-
зала «ОГ» заместитель главы го-
родского округа «город Ирбит» 
Светлана Коростелёва.

В роще был обустроен пли-
точный тротуар, оборудован 
удобный подъезд. На террито-
рии появилось уличное освеще-
ние, скамейки и урны. Пешеход-

ные дорожки украшает ароч-
ная композиция, также для ком-
фортного отдыха горожан здесь 
обустроили качели и навесы. 
Для юных жителей оборудова-
ли площадку, на которой в том 
числе установлен канатный ска-
лодром. Вблизи рощи находят-
ся несколько спортивных объек-
тов, поэтому здесь также появи-
лись фигуры баскетболиста, бе-
гуна, футболиста и бодибилдера.

– Мы ведем системную рабо-
ту по благоустройству. Ранее со-
всем рядом была обустроена Ал-
лея памяти мотозаводцев, отре-
монтирован Дворец культуры 
им. В. К. Костевича, городской ста-
дион, эта территория – березовая 
роща – как раз расположена меж-
ду дворцом и стадионом. В про-
шлом году завершился трехлет-
ний проект по благоустройству 
улицы Свердлова – самой длин-

ной пешеходной зоны, данный 
участок не вошел в проект, поэто-
му сейчас мы постепенно завер-
шаем комплексное благоустрой-
ство этой территории, – поделил-
ся с «ОГ» глава городского округа 
«город Ирбит» Николай Юдин.

Он также отметил, что вбли-
зи объекта завершаются рабо-
ты по благоустройству дворовой 
территории за счет средств мест-
ного бюджета. Стоимость проек-
та составляет почти 30 млн руб-
лей. Большая дворовая площад-
ка объединяет территории двух 
пятиэтажных жилых домов.  От-
крыть ее планируется до конца 
года. 

На этом проекты по благо-
устройству не заканчиваются. До 
ноября будут завершены рабо-
ты по обустройству пешеходной 
улицы Красноармейской. Стои-
мость проекта составляет почти 
94 млн рублей, средства были вы-
делены благодаря поддержке гу-
бернатора Евгения Куйвашева. 

Протяженность участка бла-
гоустройства составляет почти 
200 метров. Как отметили в адми-
нистрации, работы здесь завер-
шены более чем на 80 процентов. 
Завершается укладка тротуар-
ной гранитной плитки, установ-
лены уличные фонари. 

На общественной террито-
рии вскоре планируется уста-
новить скамейки, вазоны, урны. 
Появятся новые зеленые наса-
ждения. Кроме того, для обеспе-
чения безопасности по улице 
также будут установлены видео-
камеры. 

Создание качественной инфраструктуры для горожан – одна 
из приоритетных задач местных и областных властей в рамках подготовки 
к юбилею Ирбита
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В Ирбитском районе 
строят площадки 
по программе 
инициативного 
бюджетирования
В Ирбитском районе в этом году 
обустроили несколько детских 
площадок. Реализовывать 
проекты позволяет участие 
в программе инициативного 
бюджетирования. Так, в начале 
недели открылась детская 
площадка в деревне Шарапова, 
а ранее новое общественное 
пространство появилось 
в поселке Пионерском.  

В прошлом году благодаря 
участию в рейтинговом 
голосовании были выбраны 
наиболее активные территории. 
Таким образом местные власти 
определяют, где были бы наиболее 
востребованы подобные объекты. 

– Для участия в инициативном 
бюджетировании в каждом 
населенном пункте, который 
победил в голосовании, создавалась 
инициативная группа, которая 
разрабатывала дизайн-проекты. 
Участники групп обходили 
жителей, сами вели сбор 
средств, то есть жители активно 
включаются в процесс, проявляют 
свою гражданскую позицию. 
Финансовая включенность жителей 
в процесс – это тоже очень важный 
аспект, поскольку люди начинают 
бережнее относиться к тому, что 
для них сделано, – поделился 
глава Ирбитского района Алексей 
Никифоров.  

В числе наиболее активных 
населенных пунктов как раз 
оказалась деревня Шарапова. 
Стоимость проекта благоустройства 
площадки составила почти 1,5 млн 
рублей. Здесь появился игровой 
комплекс и качели. В перспективе 
жители смогут и дальше принимать 
участие в благоустройстве этой 
территории – место под площадку 
выбрано таким образом, чтобы 
в дальнейшем была возможность 
наполнять ее новыми объектами. 
Так, жители уже высказали желание 
о появлении здесь небольшого 
футбольного поля. 

Еще один проект, 
реализованный в этом году, – 
детская спортивная площадка 
в поселке Пионерском. Стоимость 
работ составила около 2,3 млн 
рублей. Помимо детского 
комплекса здесь появились брусья, 
кольца, уличные тренажеры 
для детей и взрослых. А чтобы 
заниматься на площадке было 
комфортно в любую погоду, здесь 
также установили навесы. Эту 
особенность уже успели оценить 
местные жители. 

Всего в рамках инициативного 
бюджетирования в этом году 
реализуется четыре проекта, еще 
два объекта сейчас находятся в 
стадии завершения: это детская 
площадка в деревне Первомайская 
стоимостью около 1,9 млн рублей, 
а также парк отдыха и спорта в 
деревне Речкалова, стоимость 
проекта – почти 2,5 млн рублей. 

– Ежегодно администрация 
района готова выделять до 4 млн 
рублей на подобные проекты. 
Надеюсь, такая возможность 
благоустройства населенных 
пунктов заинтересует и другие 
территории. А мы, в свою очередь, 
готовы поддержать инициативы, – 
отметил Алексей Никифоров.

НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛА ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА
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Читаем 
с юбилейным 
настроением 
Областная акция «День чтения» пройдет в 10-й раз

Региональная акция «День чтения» стартует сегодня в свердловских 
библиотеках, музеях, вузах, школах, детских садах, книжных 
магазинах и культурных пространствах. В текущем году мероприятия 
посвящены 90-летию Свердловской области, объединены общей 
темой «Свердловское проЧтение» и пройдут под девизом «Родной 
край, читай!». Также на площадках запланированы тематические 
мероприятия, посвященные Году семьи в России, 225-летию со дня 
рождения Александра ПУШКИНА и 145-летию со дня рождения 
Павла БАЖОВА. 

– Областная акция тотального чтения уже много лет проходит в начале 
учебного года и привлекает внимание к вопросам чтения школьников, 
педагогов, родителей, работников культуры и образования. С одной 
стороны – это приятный интеллектуальный досуг, с другой стороны – 
популяризация книги и чтения в регионе, а специальный формат громких 
чтений с медийными персонами повышает имидж читающего человека. 
Призываю всех активно участвовать и поддерживать эту прекрасную 
инициативу, – отметил заместитель министра культуры Свердловской 
области Роман Дорохин. 

Акция пройдет на территории всех муниципальных образований 
Свердловской области. В течение одного дня состоятся более 
1 500 мероприятий для детей и подростков: будут организованы встречи 
с писателями, громкие чтения, литературные игры, флэшмобы, квесты, 
мастер-классы и спектакли. Много мероприятий адресовано семейной 
аудитории.

Торжественное открытие «Дня чтения» состоится в Свердловской 
областной библиотеке для детей и молодежи имени В.П. Крапивина, 
которая является координатором региональной акции. Здесь пройдет 
творческая встреча с Ольгой Фадеевой – известным писателем, 
иллюстратором, автором популярных детских книг «Трилогия 
про КотоФеев», «Арбузный дракон», «Каравелла и я» и других. 

Традиционно в рамках «Дня чтения» запланирована благотворительная 
акция «Подари ребенку книгу!» по сбору книг для сельских библиотек. 
В этом году библиотека им. В.П. Крапивина объявляет акцию помощи 
Верхнебоёвской сельской библиотеке.

В Свердловской областной универсальной научной библиотеке имени 
В.Г. Белинского ключевым мероприятием станет встреча с популярным 
российским фантастом Верой Камшей, автором цикла романов «Отблески 
Этерны». Известный гастроном-эксперт, писатель и ресторанный критик 
Яков Можаев соберет гастрономическую мозаику в лекции «Пушкин. 
Евгений Онегин». Педагог и психолог, автор сказок-раскрасок серии 
«Душевные семейные чтения» журнала для детей младшего школьного 
возраста «Читайка» Светлана Перегонцева ответит на вопрос: «Как 
научить ребенка любить читать книги?». 

Гостям Свердловской областной межнациональной библиотеки будут 
интересны литературный квиз «Что наша жизнь? Игра!» к 225-летию 
А.С. Пушкина и встреча с исследователем биографии и творчества Бажова 
Александром Федосовым «Весь мир узнал: Урал – это Данила-мастер!». 

Во всех библиотеках, входящих в состав муниципального объединения 
библиотек города Екатеринбурга, пройдут творческие встречи с поэтами 
и писателями, громкие чтения, поэтические марафоны, литературные 
путешествия и другие мероприятия.

Напомним, областная акция «День чтения» проходит ежегодно 
с 2015 года по инициативе министерства культуры Свердловской области.

Наталья ШАДРИНА 

П
АВ

ЕЛ
 В

О
РО

Ж
Ц

О
В

П
О

Л
И

Н
А 

ЗИ
Н

О
ВЬ

ЕВ
А

КУЛЬТУРА

Первый ударный
Свердловская филармония открыла сезон музыкальных воркшопов

Нурия ДЬЯЧКОВА 

В Свердловской 
государственной 
академической филармонии 
стартовал сезон музыкальных 
воркшопов для детей 
от четырех до семи лет. 
Они являются частью 
просветительских программ 
проекта «Открытая 
филармония», которые 
призваны знакомить 
слушателей разных возрастов 
со звучанием музыкальных 
инструментов оркестра, 
артистами филармонии и даже 
предоставить возможность 
попробовать себя в роли 
дирижера. 

На занятиях маленькие ис-
следователи знакомятся с ин-
струментами симфонического 
оркестра и могут не только на-
сладиться их звучанием, но и 
сыграть самостоятельно. Учат 
детей профессиональные му-
зыканты Свердловской филар-
монии. Все мастер-классы разде-
лены по блокам, каждый из ко-
торых рассказывает об отдель-
ной группе инструментов: кла-
вишные и щипковые, струнные 
смычковые, народные, деревян-
ные и медные духовые, ударные. 
Если ребенок больше интересу-
ется балалайками, домрой или 
баяном, то ему стоит посетить 
воркшоп по народным инстру-
ментам.

– Пройдя два этапа воркшо-
пов, ребенок начинает пони-
мать и говорить на музыкаль-
ном языке. И уже во время вы-
ступления оркестра он спосо-
бен уловить знакомые звуки 
 изученных инструментов, – го-
ворит ведущая музыкальных 
воркшопов Свердловской фи-
лармонии Анна Попова. 

На первом в этом году заня-
тии артист Уральского моло-
дежного симфонического орке-

стра Владислав Черкашин рас-
сказал маленьким слушателям 
об ударных инструментах. Де-
ти познакомились с деревян-
ной и металлической перкус-
сией, ударной установкой, ма-
ракасом, ксилофоном и бараба-
ном, узнали интересные факты 
о них и попробовали сыграть са-
мостоятельно. В финале ворк-
шопа на этих же инструментах 
солист Владислав Черкашин ис-
полнил адаптированную пьесу 
«Asventuras» немецкого компо-
зитора Алексея Герасимца и ме-
лодию из фильма «Гарри Пот-
тер». 

– Это большая ответствен-
ность показать инструмент так, 
чтобы он понравился детям. Ре-
бята всегда с большим интере-
сом, даже с некоторым азартом 
пробуют играть. Еще одной важ-
ной целью воркшопов являет-
ся развенчание заблуждений об 

инструментах. Например, про 
барабан думают, что это простой 
рабочий инструмент, не зная, 
насколько у него богатые воз-
можности. А бубен можно ис-
пользовать для получения абсо-
лютно разных звуков, – поясня-
ет Владислав Черкашин, переда-
вая инструмент детям с прось-
бой исполнить любую, пришед-
шую на ум, мелодию. Главное 
правило: сыграть так, чтобы не 
повторить звучание соседа. 

Всего в течение сезона прой-
дет более 300 мастер-классов, 
где ребята изучат 24 музыкаль-
ных инструмента, каждому из 
которых посвятят отдельное за-
нятие. Кроме того, воркшопы – 
только первый этап, далее детей 
ждет знакомство с ансамблями в 
камерном зале, а затем встреча с 
симфоническим оркестром. 

Всего за время занятий ребята познакомятся с 24 музыкальными инструментами

Владислав Черкашин не только расскажет ребятам интересные истории 
о музыкальных инструментах, но и обязательно даст попробовать на них 
сыграть
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«Уралмаш» в гостях обыграл  
лидера сезона
Баскетбольный клуб «Уралмаш» одержал вторую победу в новом 
сезоне Единой лиги ВТБ. «Заводчане» в Нижнем Новгороде 
разобрались с местным «Пари НН» (89:75), который стартовал 
в сезоне с трех побед подряд и возглавлял таблицу. Этот успех 
позволил екатеринбургской команде подняться на пятую строчку 
в турнирной таблице.

Команда Ростислава Вергуна стартовала во втором для себя сезоне 
Единой лиги ВТБ с выездной победы над принципиальным соперником – 
«Самарой» (92:79). Однако развить успех не удалось: во втором туре 
«заводчане» в гостях разгромно уступили действующему чемпиону – 
московскому ЦСКА – 56:98.

Завершали выездное турне екатеринбуржцы в Нижнем Новгороде, 
где встречались с местным «Пари НН», который начал сезон с трех побед – 
над «Астаной», «Автодором» и «Пармой». А вот с екатеринбуржцами 
нижегородцы не справились.

В первой половине встречи на паркете была равная борьба, 
на большой перерыв «заводчане» ушли с преимуществом в семь очков – 
46:39. Ключевой стала третья четверть, в которой «Уралмаш» превратил 
+7 в +18, обеспечив себе комфортное преимущество. В заключительном 
отрезке отрыв и вовсе достиг 22 очков, но дальше неожиданно «Пари НН» 
прибавил и сократил отставание до 9 очков. Ростислав Вергун сумел 
взбодрить свою команду, и екатеринбуржцы избежали нервной 
концовки – 89:75 в пользу «Уралмаша». Самым результативным в составе 
«заводчан» стал Тайрелл Нельсон, на счету которого 22 очка.

– Хочу поздравить наш клуб с победой. После не очень удачной игры 
в Москве ребята проявили характер, нашли в себе силы и, на мой взгляд, 
сегодня показали очень качественный баскетбол, который проявился 
в 20-очковом преимуществе после трех четвертей. Единственное, что мне не 
очень понравилось, так это то, как мы закончили игру, совершив шесть потерь 
за пять минут. При этом 35 минут мы играли с пятью потерями, осадок остался. 
«Нижний» в очередной раз проявил характер, команда, которая играет дома 
и для своих болельщиков, – отметил после матча Ростислав Вергун.

В воскресенье, 6 октября, «Уралмаш» проведет первый домашний матч 
сезона. В соперниках у «заводчан» будет «УНИКС», начало игры – в 17:00.

Мировая бронза
Свердловские дзюдоисты завоевали медали главного старта сезона

Данил ПАЛИВОДА

В Душанбе (Таджикистан) 
стартовало первенство мира 
по дзюдо среди юниоров 
(до 21 года). Представители 
Свердловской области 
Кристина ДУДИНА и Герман 
КОБЕЦ завоевали бронзовые 
медали турнира в первый 
соревновательный день.

Действующая чемпионка 
Европы среди взрослых в кате-

гории до 48 кг Кристина Дуди-
на сумела повторить прошло-
годний результат – на анало-
гичном турнире в Португалии 
в 2023 году екатеринбурженка 
завоевала бронзу. Турнир в Ду-
шанбе Кристина начала с до-
срочной победы над Курбанай 
Курбановой (Туркменистан), во 
втором круге в «голден-скор» 
одолела казахстанскую дзюдо-
истку Тасним Абдуали, а в чет-
вертьфинале одержала еще од-
ну досрочную победу над Ко-

нул Алиевой из Азербайджана. 
Увы, пробиться в схватку за зо-
лото Дудина не смогла: она про-
пустила «ваза-ари» от будущей 
победительницы турнира  – 
Синран Ху из Китая. А в утеши-
тельных встречах Дудина одо-
лела другую россиянку – Лану 
Филкину, а в схватке за бронзу 
за 41 секунду победила Ребекку 
Валерьяни из Италии.

Похожий турнирный путь 
получился и у Германа Кобеца, 
который выступал в категории 

до 66 кг. В первых двух кругах он 
«иппонами» победил перуанца 
Франко Балтазара и представи-
теля Тайваня Юинга Жиянга, а 
следом все так же досрочно по-
бедил бразильца Яго Сантоса де 
Оливейру. Но в четвертьфинале 
Кобец провел крайне упорную 
схватку с узбеком Замохшари 
Бекмуродовым: встреча длилась 
больше девяти минут и в ито-
ге завершилась в пользу борца 
из Узбекистана. Герман отпра-
вился в утешительные встречи, 

где уверенно разобрался с Ма-
хаммадом Мусаевым из Азер-
байджана и Тойли Мурадовым 
из Туркменистана – на это сверд-
ловскому дзюдоисту в сумме 
хватило двух минут. Таким об-
разом, Герман Кобец завоевал 
бронзовую медаль турнира. Ин-
тересно, что Бекмуродов, побе-
дивший свердловчанина, прои-
грал в полуфинале и в схватке 
за третье место и остался без ме-
дали первенства мира.

«СКА-Уральский Трубник» 
остановился в четвертьфинале 
Кубка России
Первоуральский клуб по хоккею с мячом «СКА-Уральский Трубник» 
завершил свое выступление в розыгрыше Кубка России. Свердловчане 
на стадии четвертьфинала уступили вице-чемпионам страны – 
архангельскому «Воднику» (2:8).

Нынешний розыгрыш Кубка России стал для первоуральской команды 
самым удачным за последние годы. «Трубник» уверенно выступал 
на групповом этапе, одержал в шести матчах четыре победы и сыграл 
вничью с бронзовым призером чемпионата России – московским «Динамо». 
Первоуральцы набрали 13 очков – столько же было у ульяновской «Волги», 
которая финишировала второй из-за личной встречи, а «Трубник» – третьим. 

В четвертьфинале Кубка России «Трубник» встретился с одной 
из сильнейших команд страны – архангельским «Водником». Интересно, что 
именно первоуральцы открыли счет в матче уже на первой минуте встречи 
и удерживали преимущество вплоть до последней минуты тайма, на которой 
«Водник» забил «в раздевалку». Это сильно сказалось на «Трубнике», который 
второй тайм откровенно провалил. Архангельские хоккеисты забили семь мячей, 
а вот первоуральцы только один. Как итог – 8:2 в пользу «Водника», который 
пробился в полуфинал, а «Трубник» свое выступление на турнире завершил.

Данил ПАЛИВОДА

«Ехала с одной 
целью – победить»
Свердловская спортсменка триумфально выступила на первенстве 

мира по подводному спорту

Данил БОЯРСКИЙ

С 23 по 27 сентября 
во французском городе Карри-
ле-Ру прошло первенство 
мира по подводному спорту. 
В соревнованиях приняли 
участие 160 спортсменов 
из 16 стран мира.  Успех 
Свердловской области 
принесла Дарья ШИЛИНА 
из Заречного: в ее активе – 
золотая и серебряная медали.  
Эксклюзивные подробности – 
в материале «ОГ».

Дарья Шилина – воспитан-
ница тренера Евгения Смирно-
ва, трехкратного чемпиона ми-
ра по плаванию в ластах и обла-
дателя мирового рекорда на дис-
танции 400 метров, побить кото-
рый никто не может уже десять 
лет. Евгений готовил Дарью к 
соревнованиям по своей автор-
ской методике (такому мастеру, 
конечно, есть что передать по-
допечным) – и она принесла ре-
зультат. Сперва спортсменка из 
Заречного стала второй на дис-
танции 1 000 м, а в заключитель-
ный день соревнований взяла 
золото на дистанции 600 м.

По признанию Дарьи, на пу-
ти к медалям ей пришлось прео-
долевать не только сопротивле-
ние соперников. Трудности на-
чались еще до начала соревнова-
ний. Вопрос об ее участии долго 
оставался открытым. Причина – 
сложности с получением визы

– Я получила визу только с 
третьей попытки. Очень волни-
тельно было, все ходили пере-
живали – и родители, и тренер, 
и я. Два раза безуспешно пода-
вала документы в Екатеринбур-
ге, а в третий раз уже поехала в 
Москву.  И только в столице мне 
буквально за два дня дали добро 
на поездку, – рассказала Дарья 
«Областной газете».

Неожиданности продолжи-
лись на дистанции. Если первый 

заплыв на 1 000 метров прошел 
в штатном режиме, то заключи-
тельный, 4х150 метров на выбы-
вание, был под угрозой срыва из-
за неблагоприятных погодных 
условий. В итоге сначала старт 
был перенесен, а позже проведен 
в измененном формате – вместо 
четырех заплывов участникам 
предстояло плыть все 600 м це-
ликом и одновременно. А это – 
совсем другая борьба.

– Мы готовились к дистан-
ции 4 по 150 на выбывание, 
между каждым заплывом у нас 
должна была быть минута отды-
ха, и когда нам сказали, что мы 
просто разом плывем эти 600 
метров, у меня началась малень-
кая истерика, потому что это со-
всем не то, к чему мы готови-
лись. Потом я позвонила трене-
ру. Он меня успокоил, и получи-
лось собраться. Не скажу, что бы-
ло сложнее, просто нужно бы-
ло именно сконцентрировать-

ся и настроиться на совершенно 
другую работу, но мы все были в 
абсолютно равных условиях,  – 
добавила свердловская спорт-
сменка.

В итоге лучше всех приспо-
собиться к измененному фор-
мату удалось именно Дарье. 
Но при этом, признается она, 
победа на первенстве мира от-
нюдь не стала для нее неожи-
данной:

– Я ехала на эти соревнова-
ния с одной целью – победить. 
Тренер нам дал установку, что 
мы туда едем побеждать, что бы-
ло проделано много работы, в 
нас было вложено очень много 
сил и времени. Когда я приплы-
ла, конечно, я была этому очень 
сильно рада, но это не стало для 
меня неожиданностью, я про-
сто достигла цель, которую пе-
ред собой ставила, – заключила 
Дарья.

Дарья Шилина с медалью первенства мира
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РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 
• Мастер на час 

(мелкий ремонт по дому, сборка мебели, сантехработы, 

электромонтажные работы)

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.
Выезд бесплатный. Приедем через час. ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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В соответствии со статьей 42 Закона 
Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать 
их в инстанции. 

За содержание и достоверность 
рекламных материалов ответственность 
несет рекламодатель. Все товары и услуги, 
рекламируемые в номере, подлежат 
обязательной сертификации, 
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«Информационный проект», публикуются 
на коммерческой основе.

При перепечатке материалов ссылка 
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Открытое акционерное общество «Российские железные дороги» 
в лице Свердловской железной дороги – филиала ОАО «РЖД», 
проводит  аукцион № 24/4894/П/БОЦ/Э/СВЕРД на право 
заключения договора купли-продажи складского помещения 
к зданию цеха сантехзаготовок общей площадью 57,5 кв. м 
по адресу: Пермский край, г. Кунгур, ул. Бачурина, д. 76а.

Торговая процедура является открытой по составу участников, 
электронной, закрытой по форме подачи предложения о цене, 
проводится методом без объявления цены.

Сроки проведения процедур (по московскому времени):

 дата и время окончания подачи заявок «21» октября 2024 г. 
 07:00;

 дата и время начала проведения торгов «30» октября 2024 г. 
 07:00.

Заявки на участие в торгах подаются посредством электронной 
торговой площадки «РТС-тендер», расположенной по адресу 
rts-tender.ru в сети Интернет.

Место проведения торгов: электронная торговая площадка 
«РТС-тендер», расположенная по адресу rts-tender.ru в сети 
Интернет.

Получить подробную информацию о порядке заключения 
договора можно, позвонив заказчику по телефону
8 (343) 358 57 36, либо направив запрос в электронной форме 
через сайт ЭТП.

Б

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ АУКЦИОНА В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ
ООО «АМК», действующее на основании Государственного контракта № 100097924123100020 от 

18.09.2023 от имени ТУ Росимущества в Свердловской области и являющееся в соответствии с поручени-
ями ТУ Росимущества в Свердловской области организатором торгов, сообщает о проведении торгов по 
продаже следующего арестованного имущества:

Жилое помещение, квартира, площадь 46,7 кв. м, кадастровый №66:45:0200233:3166, должник ОМС Ко-
митет по управлению имуществом Каменск-Уральского городского округа. Уведомление ТУ Росимущества 
в СО от 14.11.2023 № 12-4186/23. Адрес объекта: Свердловская область, г. Каменск-Уральский, д. 30, кв. 49. 
Минимальная начальная цена 1 564 000 р. Сумма задатка 78 200 р.

Электронный адрес официального сайта торгов, на котором размещена документация об аукци-
оне: официальный сайт Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов – 
www.torgi.gov.ru.

Электронная торговая площадка: www.torgi.etpu.ru (далее по тексту УРАЛЬСКАЯ ЭЛЕКТРОННАЯ 
 ТОРГОВАЯ ПЛОЩАДКА).

Получить подробную информацию об аукционе можно на сайте: www.torgi.etpu.ru, а также по телефону 
8-982-717-27-33 (с 12:00 до 16:00 пн-пт), e-mail: amk-torg@mail.ru.

Форма проведения торгов: открытый аукцион с открытой формой подачи предложений.
Прием заявок: с 05.10.2024 г. по 17.10.2024 г.
Подведение итогов приема заявок осуществляется: 21.10.2024 г.
Открытый аукцион состоится: 22.10.2024 г. в 10:00.
Обременения: арест, залог.
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Самое крупное деловое 
мероприятие для 
профессионалов туриндустрии 
состоится 18–19 октября 2024 
года  в Екатеринбурге и соберет 
около 1 тыс. участников 
из разных стран. Одной 
из ключевых тем форума 
«Большой Урал – 2024»станет 
развитие туристической 
интеграции между 
регионами, формирование 
межрегиональных маршрутов.

Регионом-партнером фору-
ма является Тюменская область, 
с которой у организатора собы-
тия – Центра развития туризма 
Свердловской области – сложи-
лись длительные партнерские 

отношения. Агентство туризма 
и продвижения Тюменской об-
ласти организует для участни-
ков форума панельную дискус-
сию на тему «Проекты межрегио-
нального сотрудничества в сфере 
туризма», где будут представле-
ны маршруты: «Межрегиональ-
ный Императорский маршрут», 
«Русские каникулы», «Город от-
крытий», «ЧУМовой маршрут» и 
«Резиденция гостеприимства».

Всего ожидается около 1 тыс. 
участников из 20 регионов Рос-
сии, а также из Республики Бела-
русь, Кыргызстана, Китая и дру-
гих стран. Форум объединит бо-
лее 20 самых разноплановых ме-
роприятий: конференции, кру-
глые столы, обучающие семина-

ры, секции по направлению от-
дельных видов туризма и дру-
гие.

В дни проведения форума 
также состоится финал окруж-
ного этапа Премии событийно-
го туризма Russian Event Awards 
2024 Уральского федерального 
округа.

Продолжается регистрация 
на XI Международный 
туристский форум 
«Большой Урал – 2024»

Регистрация 
и подробная 
программа 
доступны на сайте 
greatural.info
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